
 

平成 24年 4月 18日（木） 

第 27回 運営推進会議 議事録 

実施日 ： 平成 24年 4月 18日（水）  

場所  ： 西町内科クリニック 待合室 

時間  ： 午後１：００～午後 2：00 

参加者 ：（家族）横田氏・（家族）・中橋様 /(町内会)瀬野氏/ 

(支援センター)山塙氏/(管理者)谷口                   計 5名 

欠席者： （町内会）高士氏/ （医師）小笠原氏/                   計 2名                     

                                

<会議内容> 
 ○運営推進会議出席者の紹介 

  運営推進会議の構成メンバー（７～8名で構成されるよう決まりがある） 

① 入居者さんとその家族（→当初は入居者さんにも参加していただいていたが、

会議後の疲れ等を考慮してそれ以降の参加は見合わせることとした） 

② 町内会の方 

③ 地域包括支援センターの方 

④ 医師や管理者等 

 運営推進会議の趣旨 

・この地域の中でどのような内容で日々生活している施設であるのか知っていただ

き、意見や助言をいただくことが目的である。 

・ 運営推進会議はおおむね 2 ヶ月に 1回開催することとされている。 

（運営推進会議を 2 ヶ月に 1 回開催すると、外部評価を 2 年に 1 度受ければ良い

とされているため） 

 

○ （3月、4月）西まち便りを配布し月毎の内容を説明した。 

2 月・・お誕生日の方と誕生日ケーキの紹介をした。誕生日ケーキは必ずお便りに写

真を載せている。お誕生日の方に合わせてプライマリーが作っている。 

    亡くなられた方には「ありがとうございました」と載せている。昨年末に入院され

たＳ氏が 2 月に亡くなられた。誰にも迷惑をかけたくないとつらくても一人で

トイレに行っていたが、入院する直前には、車椅子を使用しトイレへ行った。

「入院させてくれてありがとう」と言われた。Ｓ氏の自宅はホームから見える

場所にあり、安心感につながっていたのではないか？ 

2月・・節分 

    西まちでは毎年盛大に豆（チョコレートや飴等）をまいている。 



3 月・・お誕生日の方が 3 名いた。生まれた日を大切にするため、その日にケーキを

作り、家族さんにも来ていただいている。ローソクを消し、歌も歌う。「こんな

お祝いをしてもらったことがない」と涙を流す方もいる。 

3月・・ひなまつり 

    3月 3日に入居者さんの集合写真を毎年撮影している。 

3月・・ジャスコ  ２Ｆ入居者…1名 

３Ｆ入居者…5名  計 6名の入居者さんとスタッフが参加した。

ジャスコではペットショップを見学し、お昼ご飯とソフトクリームを食べた。 

 

 次回 運営推進会議開催日  平成 24年 6月 13日（水） 

                          医療法人  尚仁会 
                                  グループホーム「西まち」 

                                   管理者 谷口 良子 

 


